

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMPN 2 Pegandon
 Kelas / Semester : IX / I
 Tema : Ibadah Haji Dan Umrah
 Sub Tema : Dahsyatnya Persatuan Ibadah Haji Dan Umrah
 Pembelajaran ke : 1 (Pertama)
 Alokasi waktu : 1 X Pertemuan (1 Jp / 1 x 10 Menit)

I. TUJUAN PEMBELAJARAN :

Melalui proses mengamati, menanya, mengumpulkan informasi, mengolah informasi dan mengkomunikasikan hasil mengolah informasi, peserta didik diharapkan dapat:

1. Mendeskripsikan pengertian haji dan umrah dengan benar.
2. Menunjukkan dalil haji dan umrah dengan benar.
3. Menjelaskan syarat wajib haji, rukun haji, wajib haji, sunnah haji serta larangan haji dan umrah.

II. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN :

1. Pendahuluan (2 menit)	<ol style="list-style-type: none"> a. Guru mengkondisikan suasana pembelajaran yang menyenangkan dengan menggunakan metode/pendekatan <i>Saintifik</i> b. Guru mengaitkan kompetensi yang akan dipelajari dengan materi sebelumnya c. Guru menyampaikan kompetensi yang akan dicapai serta garis-garis besar cakupan materi dan kegiatan yang akan dilakukan d. Guru mengajukan pertanyaan yang menantang berkaitan dengan materi yang akan dipelajari.
2. Kegiatan Inti (6 menit)	<p><i>Mengamati</i></p> <ol style="list-style-type: none"> a. Guru membagikan 4 jenis gambar yang ditempel pada kertas plano ukuran sedang kepada masing-masing kelompok yaitu gambar tentang pelaksanaan haji dan umrah. Masing-masing kelompok memperoleh sebuah gambar. b. Semua peserta didik mengamati gambar kelompok lain dengan cara <i>berkunjung ke semua kelompok (Literasi)</i> <p><i>Menanya:</i></p> <ol style="list-style-type: none"> a. Setelah mengamati gambar kelompok lain, setiap peserta didik menuliskan sebuah pertanyaan yang berkaitan dengan gambar di kertas plano (<i>Kritis</i>) b. Peserta didik kembali ke kelompok masing-masing kemudian meneliti pertanyaan yang ditulis kelompok lain (<i>Kritis</i>) c. Masing-masing kelompok memilih lima pertanyaan yang dipandang paling baik. d. Peserta didik membacakan kelima pertanyaan yang dipandang paling baik untuk diapresiasi <p><i>Eksplorasi</i></p> <ol style="list-style-type: none"> a. Masing-masing kelompok diberikan tugas untuk berdiskusi sesuai dengan gambar yang diterima kelompoknya (<i>Demokratis</i>) b. Setelah berdiskusi, masing-masing kelompok membuat produk berupa

	<p>poster terkait materi yang telah didiskusikan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Kelompok 1 membuat tulisan tentang pengertian dan dalil haji dan umrah. 2) Kelompok 2 membuat tulisan tentang Syarat haji dan rukun haji 3) Kelompok 3 membuat tulisan tentang wajib haji dan sunnah haji 4) Kelompok 4 membuat tulisan tentang larangan haji dan hikmah haji. (<i>Kreatif</i>) <p><i>Asosiasi:</i> Masing-masing kelompok menentukan dua anggota yang akan memberikan informasi dan mencari informasi kepada kelompok lain</p> <p><i>Mengkomunikasikan:</i></p> <ol style="list-style-type: none"> a. Secara bergantian masing-masing kelompok mempresentasikan hasil diskusinya (<i>Komunikatif</i>) b. Kelompok lainnya memperhatikan/menyimak dan memberikan tanggapan (<i>literasi</i>)
3. Penutup (2 menit)	<ol style="list-style-type: none"> a. Siswa bersama guru menyimpulkan hasil diskusi kelompok berkaitan dengan pokok bahasan yang telah dipelajari. b. Guru bersama siswa melakukan penilaian dan refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan. c. Guru merencanakan kegiatan tindak lanjut dalam bentuk penugasan terstruktur, penilaian harian, pembelajaran remedi dan program pengayaan.
III. PENILAIAN :	
Sikap	Melalui pengamatan terhadap sikap spiritual maupun sosial pada saat proses pembelajaran .
Pengetahuan	Melalui pemberian tugas berupa soal-soal untuk dijawab pada saat proses dan setelah pembelajaran .
Keterampilan	Melalui pemberian tugas berupa praktik atau penyusunan produk/proyek terkait dengan materi pembelajaran untuk dijadikan portofolio.

Kendal, 1 Januari 2022
Guru Mapel PAI/BP

SUKARTO, SHI., M.Ag
NIP. 197710282021211003

**GAMBAR-GAMBAR TENTANG RITUAL
IBADAH HAJI DAN UMRAH**



MEMAKAI IKHRAM



WUKUF DI ARAFAH

IBADAH THAWAF



IBADAH SYA'I



IBADAH TAHALUL



MELEMPAR JUMRAH



**LEMBAR
KERJA SISWA
(Bahan Diskusi Kelompok)**

Diskusikan hal-hal berikut ini berdasarkan pengamatan terhadap gambar-gambar di atas!

1. Jelaskan pengertian haji secara bahasa dan secara istilah !
2. Jelaskan tentang syarat haji dan rukun haji!
3. Jelaskan tentang wajib haji dan sunnah haji!
4. Jelaskan tentang larangan haji dan hikmah haji!